

Erzengel Jophiel

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 30.03.2023

*„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,
ich bin Erzengel Jophiel. . .*

. . . der im sonnengoldenen Licht der Freude schwingt. . . und ich trete heute hervor aus der Runde der Vielen, die sich versammelt haben an diesem Abend, um mit Euch zu sein. . . um Worte zu übergeben. . . um Energien zu verbinden und um Bewusstsein zu heben.

Ich trete aus der Runde der Vielen hervor, um meine Worte Euch zu übergeben und um Euch die Botschaft zu vermitteln, dass Ihr - mehr noch als bisher - Euch in der Frequenz der Freude klären und erheben möget.

Immer wieder nutzt Ihr für Klärung und Reinigung weißes und auch violettes Licht. . . immer wieder krempelt Ihr die Ärmel hoch und wählt, Arbeit in Euch und an Euch selbst zu vollbringen. . . und allein auf diese Weise ruft Ihr alte Energien der Schwere und der Last auf, da Arbeit und das Aufkrempeln der Ärmel für Euch mit alten Bildern, altem Vonstattenbringen verbunden sind.

Meine Botschaft ist, dass so wie Ihr Euch mehr und mehr in den Lichtfrequenzen der Neuen Zeit einfindet, Ihr im sonnengoldenen Licht der Freude Euch klären möget, indem Ihr Freude in Euch erlaubt. . . indem Ihr Freude in Euch dehnt und Freude durch Euch fluten lasst.

Gebt Euch ganz der Freude hin, und alles Schwere, alles Alte, alles Hemmende wird vergehen, so wie Ihr im klaren Klang der Freude seid. Diesen Klang der Freude, von dem ich spreche, könnt Ihr immer wieder auch im Verlauf Eures Tages aufrufen und nutzen, um die vielen kleinen Gelegenheiten der Klärung, der Anhebung Eures Schwingungsfeldes. . . Schwingungslichtes. . . zu praktizieren.

Immer wieder spürt Freude in Euch. . . immer wieder hebt Eure innere Frequenz ins Freuden-Schwingungsfeld und lasst alles Alte und Schwere abfallen und hinter Euch, denn im Schwingungsfeld der Freude ist Jubilieren, ist Strahlen und Brillieren. . . im Schwingungsfeld der Freude ist Lachen, ist Kichern, ist Bewegung, ist Tanz. . . Lebendigkeit auf vielerlei Weise. . . und so möget Ihr Euch an diese auch Euch innewohnende Freude erinnern und diese nutzen, um Euch selbst immer wieder zu klären. . .

. . . und so wie Ihr dieses praktiziert, werdet Ihr feststellen können, dass die Resonanz mit den Energien der alten Zeit, mit den Emotionen vergangener Situationen und vergangenen Erlebens mehr und mehr verblasst und Ihr Euch im Licht- und Schwingungsfeld der Freude mehr und mehr stabilisiert und in diesem einfindet und schwingt.

So ist Jubel in Euch, Jubel in Euren Herzen und Jubel in unseren Reichen, da wir mit jedem schwingen und klingen, der im sonnengoldenen Licht der Freude schwingt.

Ich bin Erzengel Jophiel.

Ich bin der Erzengel, der jubiliert, der schwingt und klingt im Sonnengold.

Und so IST es.